

DAFTAR PUSTAKA

- Ahu.go.id. (n.d.). *kelanjutan perundingan asean extradition treaty dipimpin indonesia di bali - Direktorat Jenderal Administrasi Hukum Umum - Kementerian Hukum dan HAM RI*. Portal.Ahu. Retrieved November, 5 2024, from <https://portal.ahu.go.id/id/detail/75-berita-lainnya/4222-indonesia-memimpin-perundingan-the-3rd-asean-som-mlat-di-bali>
- Aksi-Informasi. (2022). *Kenali Bahayanya Dampak Korupsi di Berbagai Bidang Ini - ACLC KPK*. In *Kenali Bahayanya Dampak Korupsi di Berbagai Bidang Ini - ACLC KPK*. <https://aclc.kpk.go.id/aksi-informasi/Eksplorasi/20220520-kenali-bahayanya-dampak-korupsi-di-berbagai-bidang-ini>
- Antaranews.com. (2013). *Kronologi kasus suap Kepala SKK Migas - ANTARA News*. <https://www.antaranews.com/berita/390546/kronologi-kasus-suap-kepala-skk-migas>
- Antaranews.com. (2014). *Rudi Rubiandini divonis tujuh tahun penjara - ANTARA News*. <https://www.antaranews.com/berita/431764/rudi-rubiandini-divonis-tujuh-tahun-penjara>
- Antaranews.com. (2024). *Indonesia-Singapura mulai berlakukan perjanjian ekstradisi buronan - ANTARA News*. <https://www.antaranews.com/berita/4034460/indonesia-singapura-mulai-berlakukan-perjanjian-ekstradisi-buronan>
- Antaranews. (2021). *Buka Pertemuan ASEAN-PAC Ke-20, KPK Ungkap Pentingnya Kolaborasi Pemberantasan Korupsi Berbasis Teknologi*. <https://kpk.go.id/id/ruang-informasi/berita/buka-pertemuan-asean-pac-ke-20-kpk-ungkap-pentingnya-kolaborasi-pemberantasan-korupsi-berbasis-teknologi>
- Apriansyah, M. I., Lestari, M. M., & Deliana, E. (2024). *Efektivitas Asean Treaty On Mutual Legal Assistance (Amlat) Dalam Menghadapi Kejahatan Transnasional Di Negara Indonesia*. 5(1), 50–61.
- Ardiansyah dkk. (2022). *INTERNATIONAL COOPERATION IN THE INVESTIGATION OF BRIBERY CASES AT PT. GARUDA INDONESIA*. 3(March), 31–34. <https://doi.org/10.31435/rsglobal>
- Arikunto. (2010). *Prosedur Penelitian Suatu Pendekatan Praktik*.
- Arismaya, A. D. (2021). *Whistleblowing, Kpk Indonesia Dan Cpib Singapura*. *Aktiva : Jurnal Akuntansi Dan Investasi*, 6(2), 53. <https://doi.org/10.53712/aktiva.v6i2.1190>
- Asean-pac.org. (n.d.). *Objectives | ASEAN-PAC*. Retrieved December 3, 2024, from <https://www.asean-pac.org/?services=objectives>

- ASEAN-PAC. (n.d.). *Meeting* | ASEAN-PAC. Retrieved December 6, 2024, from https://www.asean-pac.org/?page_id=4479
- ASEAN-PAC. (2021). *Background ASEAN-PAC*. Web Page. https://www.asean-pac.org/?page_id=4223
- ASEAN-PAC. (2023). *ASEAN PARTIES AGAINST CORRUPTION (ASEAN-PAC) ANTI-CORRUPTION UNIT (ACU), KINGDOM OF CAMBODIA 18 TH PRINCIPALS MEETING OF THE ASEAN PARTIES AGAINST. November 2023.*
- asean. (n.d.). *treaty on mutual legal assistance in criminal matters. 1.*
http://scioteca.caf.com/bitstream/handle/123456789/1091/RED2017-Eng-8ene.pdf?sequence=12&isAllowed=y%0Ahttp://dx.doi.org/10.1016/j.regsciurbeco.2008.06.005%0Ahttps://www.researchgate.net/publication/305320484_SISTEM_PEMBETUNGAN_TERPUSAT_STRATEGI_MELESTARI
- ASEAN Studies Center UGMStudies Center. (2015). *ASEAN dan Penanggulangan Terorisme: Beberapa Catatan – ASEAN Studies Center Universitas Gadjah Mada*. <https://asc.fisipol.ugm.ac.id/2014/12/09/asean-dan-pemberantasan-korupsi/>
- Ayuningsih, I. R. (2023). *Pengelolaan Aset yang Dirampas melalui Mekanisme Non-Conviction Based Asset Forfeiture: Suatu Perbandingan Indonesia - Thailand*. Kementerian Keuangan Republik Indonesia.
<https://www.djkn.kemenkeu.go.id/artikel/baca/16101/Pengelolaan-Aset-yang-Dirampas-melalui-Mekanisme-Non-Conviction-Based-Asset-Forfeiture-Suatu-Perbandingan-Indonesia-Thailand.html>
- Azzahra, F., Hartono, A., & Hasibuan, M. (2023). *Peran Mutual Legal Assistance dalam Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi di Negara-Negara ASEAN : Perspektif Tantangan Kedepan*. 13(1), 28–45. <https://doi.org/10.19184/jak>.
- Bako, R. (2013). *DUGAAN TINDAK PIDANA SUAP DI SKK MIGAS*. V(16), 1–4.
- BPS Indonesia. (2021). *Mining Statistics of Non-petroleum and Natural Gas. Statistics Indonesia*.
- Budiawan. (2021). *Urgensi Penguatan Industri Hulu Migas (Bagian Pertama) - Kompas.id*. <https://www.kompas.id/baca/riset/2021/07/08/urgensi-penguatan-industri-hulu-migas-bagian-kedua>
- Cap. 241. (n.d.). *Singapore Statutes Online - 241 - Prevention of Corruption Act*. Retrieved December 9, 2024, from <https://sso.agc.gov.sg/Act-Rev/PCA1960/Published/19930315?DocDate=19870330>
- Cnnindonesia. (2020). *Mantan Kepala SKK Migas Rudi Rubiandini Bebas Baca artikel CNN Indonesia “Mantan Kepala SKK Migas Rudi Rubiandini Bebas” selengkapnya di sini:*
<https://www.cnnindonesia.com/nasional/20200216164721-12-475123/mantan-kepala-sk>.

<https://www.cnnindonesia.com/nasional/20200216164721-12-475123/mantan-kepala-skk-migas-rudi-rubiandini-bebas>

Corruption, Drug Trafficking and Other Serious Crimes (Confiscation of Benefits) Act (2000). <https://sso.agc.gov.sg/Act/CDTOSCCBA1992>

cpib.gov.sg. (n.d.). *Mission, Vision, Core Values*. Retrieved December 9, 2024, from <https://www.cpib.gov.sg/who-we-are/our-corporate-philosophy/mission-vision-core-values/>

Creswell, John W., & Creswell, J. David. (2009). *RESEARCH DESIGN Qualitative, Quantitative and Mixed Methods Approach*. In *European University Institute* (Issue 2). <https://eur-lex.europa.eu/legal-content/PT/TXT/PDF/?uri=CELEX:32016R0679&from=PT%0Ahttp://eur-lex.europa.eu/LexUriServ/LexUriServ.do?uri=CELEX:52012PC0011:pt:NO T>

Darmayadi, A., Ibrahim, A., & Clariza, W. L. (2023). The Effectiveness ASEAN Political Security Community (APSC) in The Implementation of ASEAN Convention on Counter Terrorism (ACCT) to Combat Terrorism in Southeast Asia. *Proceeding of International Conference on Business, Economics, Social Sciences, and Humanities*, 6, 797–805. <https://doi.org/10.34010/icobest.v4i.450>

Dasahasta, R., Fariha, L., Mubarak, J., Badoh, F., Nelson, Simamora, N., Biky, A., Rizaldi, M., Widadi, A., Pringgodigdo, P., Triya, Rahmawan, I., Ilham, & Saenong, B. (2013). *No Impunity, Melawan Korupsi Politik Laporan Masyarakat Sipil tentang Implementasi UNCAC di Indonesia*. <http://mappifhui.org/wp-content/uploads/2015/10/CSO-report-UNCAC1.pdf>

Devitasari, I. (2015). Kekuatan Mengikat Asean Mutual Legal Assistance Treaty (Amlat) Bagi Negara Anggota Asean Dalam Rangka Penegakan Hukum Kejatan Transnasional. *Belli Ac Pacis*, 1(1), 4–5.

DJKN. (2021). *Pengelolaan Barang Rampasan dan Pemulihan Aset Tindak Pidana*. Kementerian Keuangan Republik Indonesia. <https://www.djkn.kemenkeu.go.id/kpknl-palu/baca-artikel/14505/Pengelolaan-Barang-Rampasan-dan-Pemulihan-Aset-Tindak-Pidana.html>

Hermanto, M. V., Damaiyanti, A. P., Dzaky, M., Sani, P., & Ardiningrum, P. S. (2023). *Analysis on The ASEAN-PAC Contribution to ASEAN Community Vision*.

Husein, Y. (n.d.). *PENJELASAN HUKUM TENTANG PERAMPASAN ASET TANPA PEMIDANAAN*.

Hutabarat, D. T. H., Delardi, E., Irwansyah, A., Bascara, D., Ansori, B., Tanjung, F., Sinaga, S. J., Tuah, M., Adrian, R., Budi, A., Tanjung, A. R., Nurcahaya, N., Mahvira, D. A., Sari, V. M., & Silitonga, A. H. (2022). *the Eradication of*

- Corruption and the Enforcement of the Law in Indonesia As Seen Through the Lens of Legal Philosophy. *Policy, Law, Notary and Regulatory Issues (Polri)*, 1(2), 1–8. <https://doi.org/10.55047/polri.v1i2.74>
- Ibnu Hariyanto. (2020). *KPK Catatkan Sejarah Pemulihan Aset Hasil Korupsi dari Luar Negeri*. Wwww.Detik.Com. <https://news.detik.com/berita/d-5109376/kpk-catatkan-sejarah-pemulihan-aset-hasil-korupsi-dari-luar-negeri/1000>
- ICW. (2013). *Korupsi Migas, Kartel Misteri yang Harus Ditembus*. <https://antikorupsi.org/id/article/korupsi-migas-kartel-misteri-yang-harus-ditembus>
- ICW. (n.d.). *Pengelolaan Sektor Migas Rawan Korupsi* | ICW. Retrieved December 12, 2024, from <https://antikorupsi.org/id/article/pengelolaan-sektor-migas-rawan-korupsi>
- ICW. (2013). *Korupsi Migas, Kartel Misteri yang Harus Ditembus*. <https://antikorupsi.org/id/article/korupsi-migas-kartel-misteri-yang-harus-ditembus>
- Iswari, F. (2022). Tindak Pidana Ekonomi Serta Pengaturannya Dalam Sistem Hukum Indonesia. *Sumbang 12 Law*, 1, 1–22.
- Keohane, R., & Nye, J. (1977). *Power & Interdependence*.
- Komalasari, R., & Mustafa, C. (2024). Penguatan upaya pemulihan aset : Jalan menuju mitigasi korupsi di sektor publik. *Integritas: Jurnal Antikorupsi*, 10(1), 137–148.
- Komisi Pemberantasan Korupsi. (n.d.). *ASEAN-PAC E-Booklet “Knowing About ASEAN-PAC.”* Retrieved December 12, 2024, from <https://www.kpk.go.id/id/ruang-informasi/pengumuman/pengumuman-lainnya/20th-asean-pac-meeting>
- Komisi Pemberantasan Korupsi. (2014). *LAPORAN TAHUNAN KPK 2014*. 6.
- Komisi Pemberantasan Korupsi. (2020). *Praktik Terbaik Kerja Sama Internasional KPK Dalam Penanganan Perkara Korupsi Lintas Yurisdiksi*.
- Komisi Pemberantasan Korupsi. (2024). *Buka Pertemuan ASEAN-PAC Ke-20, KPK Ungkap Pentingnya Kolaborasi Pemberantasan Korupsi Berbasis Teknologi*. <https://kpk.go.id/id/ruang-informasi/berita/buka-pertemuan-asean-pac-ke-20-kpk-ungkap-pentingnya-kolaborasi-pemberantasan-korupsi-berbasis-teknologi>
- Kompas. (2014). *Rudi Rubiandini Divonis 7 Tahun Penjara*. <https://nasional.kompas.com/read/2014/04/29/1343545/Rudi.Rubiandini.Divonis.7.Tahun.Penjara>
- Kurniawan, F., Alghazali, M. S. D., & Fadhila, A. (2022). Determinasi Upaya Pemulihan Kerugian Keuangan Negara Melalui Peran Kejaksaan terhadap

- Perampasan Aset Tindak Pidana Korupsi. *Jurnal Hukum Lex Generalis*, 3(7), 565–588. <https://doi.org/10.56370/jhlhg.v3i7.279>
- Liputan6.com. (2013). *Kasus Suap SKK Migas, Rudi Rubiandini Dituntut 10 Tahun Penjara - News Liputan6.com*. <https://www.liputan6.com/news/read/2034166/kasus-suap-skk-migas-rudi-rubiandini-dituntut-10-tahun-penjara>
- Lubis, A., & Iskandar, D. sabil. (2014).). Konstruksi Pemberitaan Dugaan Kasus Korupsi Kepala SKK Migas (Analisis Isi Berita Kompas, Republika, Koran Sindo, dan Media Indonesia). *Journal Communiaction Volume*, 5(2), 32–50.
- Mahendro, A. (2024). *KPK Akui Sulit Tangkap Koruptor Kabur ke Luar Negeri*. <https://www.detik.com/bali/hukum-dan-kriminal/d-7666741/kpk-akui-sulit-tangkap-koruptor-kabur-ke-luar-negeri>
- Mediacorp. (n.d.). *Bagaimanakah CPIB ditubuhkan dan apakah bidang kuasanya dalam menyiasat kes rasuah di SG? - BERITA Mediacorp*. Retrieved December 12, 2024, from <https://berita.mediacorp.sg/singapura/bagaimanakah-cpib-ditubuhkan-dan-apaakah-bidang-kuasanya-dalam-menyiasat-kes-rasuah-di-sg-770876>
- Merdeka.com. (2013). *PPATK endus ada transaksi ke luar negeri dalam kasus SKK Migas*. <https://www.merdeka.com/peristiwa/ppatk-endus-ada-transaksi-ke-luar-negeri-dalam-kasus-skk-migas.html>
- Nasution, B. (2017). Pengembalian Aset Hasil Tindak Pidana Korupsi melalui Civil Forfeiture. *Jurnal Integritas*, 1–13.
- News.detik.com. (2014). *Eks Kepala SKK Migas Rudi Rubiandini Dihukum 7 Tahun Penjara*. <https://news.detik.com/berita/d-2568619/eks-kepala-skk-migas-rudi-rubiandini-dihukum-7-tahun-penjara>
- News.detik.com. (2020). *Eks Kepala SKK Migas Rudi Rubiandini Bebas dari Lapas Sukamiskin*. <https://news.detik.com/berita-jawa-barat/d-4902068/eks-kepala-skk-migas-rudi-rubiandini-bebas-dari-lapas-sukamiskin>
- Parulina, J. R., Dwiwarno, N., & ... (2023). Upaya Pemulihan Aset (Asset Recovery) Lintas Batas Negara Di Wilayah Asia Tenggara. *Diponegoro Law Journal*, 12(1). <https://ejournal3.undip.ac.id/index.php/dlr/article/view/35447%0Ahttps://ejournal3.undip.ac.id/index.php/dlr/article/download/35447/29632>
- Prosecutor, S. L. (2021). *European Journal of Economics and Business Studies International Cooperation Combating Financial Proceeds of Crime*. 9571(June), 37–45. <http://convention.coe.int>.
- Pusat Edukasi Antikorupsi. (2022). *“Korupsi Dan Kerugian Keuangan Negara Yang Ditimbulkannya.”* Pusat Edukasi Antikorupsi. <https://aclc.kpk.go.id/aksi-informasi/Eksplorasi/20240229-korupsi-dan->

kerugian-keuangan-negara-yang-ditimbulkannya

- Putra, I. S., & Karlina, Y. (2022). Perjanjian Ekstradisi Antara Indonesia Dengan Singapura Di Tinjau Dari Hukum Pidana. *Jurnal Res Justitia: Jurnal Ilmu Hukum*, 2(2), 321–331. <https://doi.org/10.46306/rj.v2i2.44>
- Refi Meidiantama, C. A. (2022). Pengembalian Aset Pelaku Tindak Pidana Korupsi Dalam Hukum Internasional Dan Implementasinya Pada Hukum Nasional Indonesia. *Muhammadiyah Law Review*, 6(1), 54–68.
- Rizki, M. J. (2022). *Forum ASEAN-PAC: Komitmen Pemberantasan Korupsi Lintas Batas*. Hukum Online.Com. <https://www.hukumonline.com/berita/a/forum-asean-pac--komitmen-pemberantasan-korupsi-lintas-batas-lt638080ab65318/>
- Rizki, M. J. (2023). *Indonesia Perlu Regulasi Khusus Soal Pemulihan Aset Luar Negeri*. <https://www.hukumonline.com/berita/a/indonesia-perlu-regulasi-khusus-soal-pemulihan-aset-luar-negeri-lt65549f6d693fa/>
- Saputra, R. (2017). Tantangan Penerapan Perampasan Aset Tanpa Tuntutan Pidana (Nonconviction Based Asset Forfeiture) Dalam Ruu Perampasan Aset Di Indonesia. *Integritas: Jurnal Anti Korupsi*, Vol. 3(1), 115–130. <https://jurnal.kpk.go.id/index.php/integritas/article/view/158>
- Sekretariat Kabinet Republik Indonesia. (2022). *RUU Perjanjian Indonesia-Singapura tentang Ekstradisi Buronan Disahkan Jadi UU*. Sekretariat Kabinet Republik Indonesia. <https://setkab.go.id/ruu-perjanjian-indonesia-singapura-tentang-ekstradisi-buronan-disahkan-jadi-uu/>
- Setiawan, A. (2018). ASEAN “Political-Security” Community: Mekanisme Kerjasama Multilateral dan Mutual Legal Assistance dalam Menangani Kasus Money Laundering di Asia Tenggara. *Integritas*, 2(1), 69–89.
- Setiawan, V. N. (2021). *Kemenkeu Soroti Investasi Migas yang Terus Merosot Sejak 2014 - Energi Katadata.co.id*. <https://katadata.co.id/berita/energi/60c1deed59152/kemenkeu-soroti-investasi-migas-yang-terus-merosot-sejak-2014>
- Sinulingga, M. W., & Leviza, J. (2023). Perbandingan hukum perampasan aset hasil tindak pidana korupsi di Indonesia, Singapura Dan Hongkong. *Jurnal Normatif*, 3(2), 329–335. <https://doi.org/10.54123/jn.v3i2.319>
- Skandiva, R., & Harefa, B. (2022). Urgensi Penerapan Foreign Bribery Dalam Konvensi Antikorupsi di Indonesia. *Integritas : Jurnal Antikorupsi*, 7(2), 245–262. <https://doi.org/10.32697/integritas.v7i2.826>
- SPRM. (2013). *ASEAN – PAC Association of South East Asian Parties Against Corruption (formerly SEA- PAC)*. 2013.
- Star.worldbank.org. (n.d.). *Case in relation to Indonesia’s corruption investigation against former chief of Indonesia upstream oil and gas*

- regulator, SKK Migas | *Stolen Asset Recovery Initiative (StAR)*. Retrieved December 2, 2024, from <https://star.worldbank.org/asset-recovery-watch-database/case-relation-indonesias-corruption-investigation-against-former>
- StAR. (n.d.). *UNCAC | The only legally binding anti-corruption instrument*. Star.Worldbank.Org. Retrieved November 13, 2024, from <https://star.worldbank.org/focus-area/uncac>
- Sugiharto, J. (2020). *Terpidana Kasus Suap SKK Migas Rudi Rubiandini Bebas Hari Ini*. <https://www.tempo.co/politik/terpidana-kasus-suap-skk-migas-rudi-rubiandini-bebas-hari-ini-652897>
- Transparansi.id. (2021). *Pemerintah Indonesia Gagal Menunjukkan Komitmen Antikorupsi di Forum Internasional – Transparency International Indonesia*. <https://transparansi.id/pemerintah-indonesia-gagal-menunjukkan-komitmen-antikorupsi-di-forum-internasional/>
- Transparency.org. (n.d.). *2023 Corruption Perceptions Index: Explore the... - Transparency.org*. Retrieved December 4, 2024, from https://www.transparency.org/en/cpi/2023?gad_source=1&gclid=CjwKCAiAjeW6BhBAEiwAdKltMoeyRo4sE7LMArjcbuPNoVDHPUpCeuhHozF5XSnMNIphrOz0kfol8VhoCgDEQAvD_BwE
- UNCAC Chapter V: Asset Recovery*. (n.d.). Retrieved November 13, 2024, from <https://www.unodc.org/corruption/en/learn/what-is-uncac/asset->
- United Nations Office on Drugs and Crime. (n.d.). *Learn about UNCAC*. Retrieved December 1, 2024, from <https://www.unodc.org/corruption/en/uncac/learn-about-uncac.html>
- United Nations Office on Drugs and Crime (UNODC). (2019). *International Cooperation for Investigation of Corruption Cases in Southeast Asia HANDBOOK. United Nations Office on Drugs and Crime (UNODC), June, 1–187*. https://www.unodc.org/documents/southeastasiaandpacific/topics/anti-corruption/ASEAN_International_Cooperation_Guidebook_-_final.pdf
- Yulianto, A. (2021). *KPK Tetap Komitmen Jalin Kerja Sama dengan CPIB Singapura*. Republika. <https://www.antaraneews.com/berita/2094010/kpk-tetap-komitmen-jalin-kerja-sama-dengan-cpib-singapura>
- Yustisia, D., & Putri, A. (2023). *Socius: Jurnal Penelitian Ilmu-Ilmu Sosial Peran KPK Dalam Penegakan Hukum Tindak Pidana Korupsi di Indonesia*. <https://doi.org/10.5281/zenodo.10475689>
- Yustrisia, L. (2022). *Mekanisme Pengembalian Aset Di Negara Wilayah Asia Tenggara. Sumbang12 Law Journal, 1(1), 23–44*. <https://doi.org/10.32697/integritas.v7i1>